



PESAWAT JET BESAR PERTAMA BUATAN TIONGGOK

Wakil Perdana Menteri Tiongkok Liu He, yang anggota Biro Politik Komite Sentral Partai Komunis Tiongkok berpidato pada upacara pemberian sertifikat tipe untuk C919, pesawat jet besar pertama buatan Tiongkok, di Bandara Internasional Beijing, Tiongkok, Kamis (29/9).

Pasukan Ukraina Berhasil Rebut Kembali Kota Lyman dari Rusia

Rusia menggunakan Lyman sebagai pusat logistik dan transportasi sejak Mei lalu.

KIEV (IM) - Pasukan Ukraina mengatakan mereka telah merebut kembali benteng utama di Lyman di timur Ukraina yang diduduki Rusia. Keberhasilan ini dicapai beberapa hari setelah Putin memproklamasikan aneksasi empat wilayah Ukraina termasuk Donetsk yang mencakup Lyman.

Kiev dan Barat mengancam upacara aneksasi itu. Pasukan Ukraina mengumumkan keberhasilan mereka melalui video yang direkam di depan kantor dewa Kota Lyman dan mengunggahnya di media sosial. "Rakyat Ukraina, hari ini pasukan bersenjata Ukraina membebaskan dan mengambil kendali pemukiman Lyman, wilayah Donetsk," kata seorang tentara, Minggu (2/10).

Di akhir video terlihat sekelompok tentara bersorak dan membuang bendera Rusia dari atap gedung dan membarkan bendera Ukraina. Beberapa jam sebelumnya Kementerian Pertahanan Rusia mengumumkan menarik pasukannya di daerah itu "berhubungan dengan ancaman dari pengepungan."

Pasukan Rusia menduduki Lyman pada bulan Mei lalu dan

menggunakannya sebagai pusat logistik dan transportasi dalam operasinya di utara Donetsk. Kota itu menjadi wilayah terbesar yang direbut kembali Ukraina sejak serangan balik ke wilayah Kharkiv bulan lalu.

Presiden Ukraina Volodymyr Zelenskyy berjanji untuk kemenangan cepat di Donbas yang mencakup Donetsk dan Luhansk. Dua daerah yang dikuasai Rusia.

"Selama satu pekan terakhir, jumlah bendera Ukraina di Donbas meningkat, bahkan akan lebih banyak lagi dalam satu pekan," katanya dalam pidato yang disiarkan melalui video.

Sementara itu, Presiden Ukraina Volodymyr Zelenskyy berjanji akan segera menguasai kembali wilayah Donbas yang mencakup Donetsk dan Luhansk. Tekad itu dinyatakan Zelenskyy usai pasukannya mengumumkan keberhasilannya merebut kembali Kota Lyman.

"Sepanjang pekan ini, jumlah bendera Ukraina di Donbas bertambah, bahkan akan bertambah lebih banyak lagi pada pekan depan," kata Zelenskyy dalam pidato rutinitasnya yang disiarkan melalui video, Sabtu (1/10).

Badai Ian Hempaskan 31 Nyawa di AS

FLORIDA (IM)-Tim evakuasi terus mencari korban di balik reruntuhan gedung di Florida, Amerika Serikat (AS), yang masih terendam banjir akibat Badai Ian. Kemudian pihak berwenang di Carolina Selatan sudah mulai menilai kerusakan akibat bencana ini.

Kekuatan badai ini telah melemah dan level menajadu topan pasca-tropis yang bergerak melintasi Carolina Utara tengah pada Sabtu (1/10) kemudian pindah ke Virginia dan New York. Sedikitnya 31 orang dipisahkan tewas, termasuk 27 orang di Florida, sebagian besar karena tenggelam tetapi yang lain akibat dampak lain dari badai ini.

Sepasang suami istri yang sudah tua dilaporkan meninggal setelah mesin oksigen mereka mati karena pemadaman listrik di Florida. Sementara itu, warga Florida yang putus asa menggarangi air setinggi lutut untuk menyelamatkan harta benda. "Saya ingin duduk di sudut dan menangi. Saya tidak tahu harus berbuat apa lagi," kata warga Florida, Stevie Scuderi.

Badai ini menjadi yang terkuat yang pernah melanda AS, meneror jutaan orang hampir sepekan di Kuba. Di Carolina Selatan, pusat badai Ian mendarat di dekat Georgetown, sebuah komunitas kecil di sepanjang Teluk Winyah 95 km (60 mil) utara Charleston.

Badai menghancurkan bagian dari empat dermaga di sepanjang pantai, termasuk dua yang terhubung ke kota wisata populer Myrtle Beach. Angin badai jauh lebih lemah daripada saat pendaratan Ian di Pantai Teluk Florida awal pekan ini.

Pihak berwenang dan sukarelawan di sana masih menilai kerusakan saat warga yang terkejut. Anthony Rivera, 25, mengatakan dia harus memanjat melalui jendela apartemen lantai satu selama badai untuk membawa nenek dan pacarnya

ke lantai dua. Saat mereka bergegas untuk melarikan diri dari air yang naik, gelombang badai menghancurkan perahu tepat di sebelah apartemennya.

"Itu hal paling menakutkan di dunia karena saya tidak bisa menghentikan perahu. Aku bukan Superman," ungkapnya. Pulau Pawleys, sebuah komunitas pantai sekitar 117 km (73 mil) di pantai Carolina Selatan dari Charleston, adalah salah satu tempat yang paling parah terkena dampak badai Ian. Eddie Wilder, yang telah datang ke Pulau Pawleys selama lebih dari enam dekade, mengatakan badai itu gila untuk ditonton.

Dia mengatakan gelombang setinggi 7,6 meter (25 kaki) menghancurkan dermaga, hanya dua pintu dari rumahnya. "Kami menyaksikan mereka menabrak dermaga dan melihat dermaga menghilang. Saya telah melihat beberapa badai dan yang ini liar. Kami memiliki kursi barisan depan," jelasnya. Meskipun badai Ian sudah lama melewati Florida, masalah baru terus muncul. Bentangan Interstate 75 sepanjang 22 km (14 mil) ditutup di kedua arah di daerah Port Charlotte karena banyaknya air yang menggenangi Sungai Myakka.

Lebih jauh ke tenggara, Sungai Perdamaian juga mengalami banjir besar pada Sabtu pagi di kabupaten Polk, Hardee dan DeSoto. Korban tewas resmi naik dengan pihak berwenang memperkirakan kemungkinan akan meningkat jauh lebih tinggi setelah kru melakukan pembersihan kerusakan yang lebih besar. Badai Ian kemungkinan telah menyebabkan kerusakan lebih dari US\$100 miliar, termasuk US\$63 miliar kerugian yang diasuransikan secara pribadi, menurut perusahaan pemodelan bencana Karen Clark & Co. Jika angka-angka itu terbukti, itu akan menjadikan dampak badai Ian menjadi badai paling mahal dalam sejarah AS. ● **gul**

Dalam pernyataannya Ahad (2/10), Angkatan Bersenjata Ukraina mengatakan 29 serangan pesawat jetnya dalam 24 jam terakhir telah menghancurkan senjata-senjata dan sistem rudal anti pesawat Rusia. Sementara itu, prajurit di darat menyerang pusat komando, gudang amunisi dan kompleks rudal pesawat. Ukraina mengklaim pasukan Rusia meluncurkan empat rudal, 16 serangan udara, dan menggunakan drone produksi Iran "Shahed-136" untuk menyerang infrastruktur. Sebanyak 30 pemukiman warga rusak, terutama di selatan dan tenggara.

Laporan di medan perang belum dapat diverifikasi secara mandiri. Menten Pertahanan Amerika Serikat (AS) Lloyd Austin memberikan ucapan selamat atas keberhasilan Ukraina merebut kembali Kota Lyman. "Kami sangat terdorong dengan apa yang kami lihat sekarang," kata Austin dalam konferensi persnya, Minggu (2/10).

Sementara itu, kemenangan Presiden Rusia Vladimir Putin dalam referendum Donbas mungkin menjadi berita buruk bagi penerusnya. Pasalnya, hal itu dinilai menyiapkan mereka untuk "politik bunuh diri" jika ingin membatalkan langkah Putin di Ukraina. Pada Jumat (30/9), Putin mencaplok empat wilayah Ukraina yang diduduki, yakni Donetsk, Luhansk, Zaporizhzhia, dan Kherson, setelah mayoritas penduduk memberikan suara dalam referendum untuk bergabung

dengan Federasi Rusia. Referendum ditolak oleh komunitas internasional sebagai tidak sah dan Amerika Serikat (AS) mengumumkan sanksi baru setelah Putin secara resmi mengakui pemungutan suara tersebut. Yuri Zhukov, seorang profesor ilmu politik di University of Michigan, mengatakan perkembangan terakhir di Ukraina tidak hanya meningkatkan taruhan bagi presiden Rusia, tetapi juga setiap pemimpin yang ingin menggantikan Putin.

"Putin membakar jembatan di belakangnya dan berkomitmen pada tindakan yang tidak dapat dikembalikan lagi," kata Zhukov, seperti dikutip Newsweek, Sabtu (1/10). Putin juga dinilai mengikat tangan setiap pemimpin Rusia di masa depan karena menyerahkannya wilayah ini berpotensi menjadi "politik bunuh diri".

Pada 2020, Rusia mengamandemen konstitusinya untuk melarang menyerahkan wilayah yang telah dicaplok secara resmi oleh negara itu. Ini membuatnya tidak konstitusional bagi Putin atau penerusnya di Kremlin untuk menyerahkan tanah kepada kekuatan asing tanpa mengubahnya terlebih dahulu.

Memperbaiki hubungan antara Rusia-Ukraina dan sekutunya mungkin memerlukan pembebasan wilayah yang dicaplok. Namun, Zhukov mengatakan publik Rusia tidak mungkin mendukung penyerahan wilayah tersebut. Putin telah menghadapi protes

di Rusia akibat perang dan pengumumannya tentang mobilisasi parsial memicu gelombang demonstrasi baru. Tapi, sekarang setelah 300 ribu warga telah dimobilisasi, Zhukov mengatakan keluarga tentara pada dasarnya menjadi "pemangku kepentingan" dalam rencana Putin untuk memperluas Federasi Rusia.

Setelah berkorban untuk aneksasi, seorang presiden masa depan yang menyerahkannya wilayah tersebut dapat dianggap mengkhianati publik Rusia, yang secara efektif menjadikan konsesi teritorial sebagai misi kamikaze.

Dalam pidato resmi saat mencaplok wilayah Ukraina, Putin memberi isyarat kepada Kyiv bahwa Moskow tidak memiliki rencana untuk mundur dari invasinya ke Ukraina dan akan melanjutkan perjuangan selama diperlukan.

"Saya ingin pihak berwenang Kyiv dan tuan mereka yang sebenarnya di Barat mendengarkan saya sehingga mereka mengingat ini," kata presiden Rusia itu.

"Orang-orang yang tinggal di Luhansk dan Donetsk, Kherson dan Zaporizhzhia menjadi warga negara kita. Selamanya," lanjut Putin.

Sekarang Putin telah menjelaskan bahwa dia memiliki setiap niat untuk mempertahankan keempat wilayah itu. Setiap presiden yang menggantikan Putin juga dilihat akan "berkejawaban" untuk mendaklanjuti janji pertahanan Putin, bahkan jika wilayah itu secara militer dipersebutkan. ● **tom**

1,3 Juta Tenaga Kerja Asing Ada di Malaysia

KUALA LUMPUR (IM)--Kementerian Sumber Manusia (KSM) menyebut 1,3 juta tenaga kerja asing ada di Malaysia dan bekerja di sektor-sektor yang diperbolehkan mempekerjakan mereka. Ini termasuk di sektor informal. Kebutuhan tenaga kerja asing (TKA) di Malaysia sekitar 1,8 juta dan itu jumlah maksimum yang pernah dicapai, menurut keterangan tertulis KSM, yang diterima di Kuala Lumpur, Minggu (2/10).

Per 26 September 2022, KSM telah menyetujui total 541.315 kuota tenaga kerja asing dan dari 436.613 kuota tersebut telah melakukan pembayaran dan distribusi. KSM mengatakan lebih dari 612.000 pekerja asing terdaftar dan lulus Pemeriksaan Keselamatan dan Kesehatan (PKK) di negara sumber. Sedangkan, sebanyak 228.321 tenaga kerja asing setara 37,3 persen telah disetujui Visa Dengan Rujukan (Visa With Reference/VDR) oleh Departemen Imigrasi Malaysia (IIM) dan sedang menunggu waktu tiba di negeri jiran tersebut.

Dengan mempertimbangkan 1,3 juta tenaga kerja asing yang ada serta jumlah kuota yang disetujui sebanyak 531.315, KSM mengatakan jumlah itu hampir memenuhi kebutuhan industri untuk mempekerjakan tenaga kerja asing.

Kementerian juga telah melakukan diskusi dengan industri mengenai masalah masuknya tenaga kerja asing dan diinformasikan bahwa industri seperti sektor perkebunan yang telah diberikan persetujuan kuota tidak akan mendatangkan tenaga kerja asing sekaligus.

Rekrutmen akan dilakukan secara bertahap mengikuti kebutuhan dan rencana pemben kerja. Pengusaha dapat membuat rencana tersebut karena mereka memiliki waktu hingga 18 bulan untuk mendatangkan pekerja asing setelah pembayaran retribusi diselesaikan. Sementara itu, melalui akun Facebook Jabatan Imigrasi Malaysia, Dirjen Imigrasi Malaysia Khairul Dzamec menanggapi Surat Kepada Redaksi yang dikirimkan oleh Presiden Asosiasi Perdagangan dan Industri Nasional Tan Sri Soh Thian Lai dan dimuat di surat kabar The Star daring pada 30 September 2022 yang berjudul "Harapan mempercepat pemrosesan tenaga kerja asing", mengatakan semua persetujuan VDR kini dilakukan sepenuhnya secara daring atau dikenal dengan e-VDR, tidak ada proses manual yang terlibat dalam produksinya.

E-VDR yang tersedia di sistem MyImms memberikan persetujuan visa kepada majikan setelah kuota

mereka untuk mendatangkan tenaga kerja asing disetujui oleh KSM. Untuk 2022, IIM telah menerima 229.151 aplikasi untuk mendatangkan tenaga kerja asing melalui e-VDR. Dari 1 Januari hingga 30 September 2022, total 225.181 VDR telah disetujui, sisanya 3.970 aplikasi masih dalam proses persetujuan dan akan diselesaikan dalam waktu tujuh hari kerja.

Persetujuan VDR yang telah diberikan meliputi sektor-sektor antara lain asisten rumah tangga (ART) asing 4.635, konstruksi 12.740, jasa 45.405, manufaktur 120.941, perkebunan 32.171 dan pertanian 9.289. Jumlah TKA baru yang masuk tahun 2022 hingga 30 September sebanyak 101.502 orang. Sedangkan total jumlah tenaga kerja asing di Malaysia kini mencapai 1.244.400 orang.

Mengetahui pengusaha sekarang dapat memperbarui Kartu Kunjungan kerja Sementara (PLKS) atau izin karyawan mereka melalui sistem e-PLKS. Selain itu, IIM juga mengimplementasikan proyek percontohan, sebuah inisiatif untuk pengeluaran PLKS yang disahkan secara digital melalui e-Pass yang memungkinkan pengusaha mencetak permit pekerja asing mereka sendiri. ● **ans**



TARIAN RAKYAT DESA MATANG - GUIZHOU

Orang-orang dari kelompok etnis Miao menampilkan tarian rakyat di Desa Matang, Kabupaten Otonomi Songtao Miao di Tongren, Provinsi Guizhou, Tiongkok, Sabtu (1/10). Hari Sabtu menandai hari pertama libur Hari Nasional Tiongkok selama seminggu.

Layanan Kereta Api di Inggris Mogok Total

LONDON (IM)- Layanan Kereta Api di Inggris berhenti beroperasi pada Sabtu (1/10). Aksi pemogokan para pekerja kereta api ini kian menambah runyam krisis di Inggris yang dipicu oleh melonjaknya harga energi dan pemotongan pajak yang tak disubsidi.

Aksi mogok massal pekerja kereta api ini berlangsung di tengah persiapan para pelari dan penggemar olahraga atletik itu yang hendak mengikuti London Marathon. Event yang digelar pada Minggu (2/10) di ibu kota Inggris itu diperkirakan diikuti sekitar 42.000 pelari.

Mick Lynch, sekretaris jenderal Serikat Pekerja Kereta Api, Maritim dan Transportasi menyatakan, aksi mogok sebenarnya ditujukan untuk menyasar konferensi tahunan Partai Konservatif Perdana Menteri Inggris Liz Truss, yang dimulai pada Minggu (2/10) di Birmingham.

"Kami tak ingin mengganggu kenyamanan publik, dan kami meminta maaf karena itu terjadi," ujar Lynch.

"Tapi pemerintahlah yang telah membawa seekor kereta ini. Mereka meletakkan beban pada kami, menghentikan pekerjaan kami, memangkas pensiun kami dan memotong upah kami untuk menangkis inflasi."

Associated Press melaporkan, hanya sekitar 11 persen layanan kecil, yang bergantung pada dana sponsor dari event semacam ini untuk mendukung mereka yang paling rentan dalam komunitas kami," imbuhnya. ● **gul**

Situasi Ekonomi Inggris Disebut Mengkhawatirkan

JAKARTA (IM) - Menteri keuangan Prancis Bruno Le Maire mengatakan bahwa dia khawatir tentang situasi ekonomi Inggris. Hal itu setelah pemerintah baru negara itu mengumumkan paket pemotongan pajak senilai 45 miliar poundsterling yang membuat pasar global panik.

Pound Inggris jatuh ke level terendah terhadap euro dalam sekitar dua tahun awal pekan ini. Selain itu juga mencapai rekor terendah terhadap dolar AS pada hari Senin (26/9) lalu setelah Menteri Keuangan Inggris, Kwasi Kwarteng, meluncurkan anggaran mini pada 23 September. Le Maire

menyatakan bahwa "penguaman spektakuler" seperti yang dibuat oleh pemerintah Inggris dapat mengganggu pasar dan menyebabkan bencana yang sesungguhnya. "Saya tidak khawatir tentang zona euro, saya khawatir tentang situasi di Inggris," katanya, seperti dikutip dari Connexionfrance, Sabtu (1/10).

Le Maire menyatakan telah menjaga suku bunga masuk akal dan cukup dekat dengan suku bunga Jerman karena ada konsistensi dalam kebijakan ekonomi dan keuangan

yang diperkirakan mencapai puncak sekitar 11 persen pada bulan ini.

Warga Inggris juga terpuuk oleh meroketnya tagihan energi mereka sebagai imbas dari invasi Rusia ke Ukraina. Tagihan energi rumah tangga diperkirakan meningkat hingga sekitar 20 persen, meski pemerintah telah turun tangan untuk membatasi harga.

Akibat aksi mogok massal oleh empat serikat pekerja perdagangan transportasi ini, layanan kereta api tak akan beroperasi antara London dan kota-kota besar seperti Birmingham, Manchester dan Newcastle pada Sabtu (1/10). Gangguan ini kemungkinan akan berlanjut hingga Minggu (2/10) pagi.

Para pelari dan penonton yang hendak bepergian menuju London untuk berpartisipasi dalam maraton yang dimulai pada Minggu (2/10) pukul 9.30 pagi waktu setempat itu, telah diperingatkan akan adanya aksi mogok massal.

"Sangat disayangkan bahwa aksi mogok pekan ini akan berimbas pada rencana ribuan pelari yang telah berlatih berbulan-bulan untuk berpartisipasi dalam London Marathon yang ikonik," tutur Daniel Mann, direktur operasional industri Grup Ekspedisi Kereta Api. "Ini juga akan berimbas pada banyak aksi amal, dalam lingkup besar maupun kecil, yang bergantung pada dana sponsor dari event semacam ini untuk mendukung mereka yang paling rentan dalam komunitas kami," imbuhnya. ● **gul**

Prancis. Dia juga mengkritik langkah Inggris untuk menarik diri dari Uni Eropa, dengan mengatakan bahwa itu datang dengan biaya yang cukup besar. Menurut dia, Eropa adalah perlindungan.

Zona euro melindungi Prancis selama krisis Covid-19, dan menyelamatkan ekonomi dalam negeri. Tanpa Eropa dan zona euro, pihaknya disebut tidak akan bisa menyelamatkan ekonomi negara seperti yang dilakukan.

Pound telah pulih sedikit terhadap dolar dan euro setelah Kwarteng dan Perdana Menteri Inggris Liz Truss bertemu dengan pejabat di Kantor Tanggung Jawab Anggaran pada Jumat (30/9). Hal itu jadi suatu tindakan yang memiliki efek mungkin pada spekulasi pasar.

Sebelumnya Dana Moneter Internasional (IMF) juga mengkritik kebijakan pemangkasan pajak yang dilakukan Inggris. Ini membuat nilai tukar poundsterling anjlok ke level terendah. Kebijakan pemotongan pajak itu diketahui terbesar di Inggris sejak awal 1970-an. Kebijakan itu dikhawatirkan meningkatkan inflasi dan ketidaksetaraan. ● **ans**

Kudeta Guncang Burkina Faso, Perwira Militer Gulingkan Pemimpin Junta

DOUALA (IM)- Burkina Faso menghadapi kudeta kedua dalam setahun. Tentara militer mengonfirmasi penggulingan pemimpin junta yang kini berkuasa sejak Januari pada Jumat (30/9) malam waktu setempat.

Seorang perwira militer membacakan pernyataan yang mengumumkan pemecatan Letnan Kolonel Paul-Henri Damiba, presiden militer transisi. Ia kemudian memperkenalkan Kapten Ibrahim Traore sebagai penggantinya.

Junta baru juga mengumumkan penenggalan Konstitusi. Mereka juga menyatakan pembubaran lembaga negara dan penutupan perbatasan sampai pemberitahuan lebih lanjut.

"Semua aktivitas politik, semua aktivitas masyarakat sipil dihentikan, kekuatan aktif negara akan dibentuk," kata para pemimpin kudeta, dikutip dari Anadolu Agency, Minggu (2/10).

Kudeta berawal dengan suara tembakan di sekitar kantor Istana Kosyam dan sebuah kamp militer di Ouagadougou, Ibu Kota negara itu. Setelah pengumuman kudeta, tentara memberlakukan jam malam nasional mulai pukul 21.00 hingga pukul 05.00 waktu setempat.

Damiba mengambil alih kekuasaan pada Januari melawannya Roch Marc Kabore. Da-

miba menyalahkannya karena gagal mengamankan negara dari cengkeraman terorisme.

Dari Kamis hingga Jumat, penduduk mengadakan demonstrasi menuntut kepergiannya dengan alasan yang sama yang mendorong kudeta saat ini.

Sementara itu, para pengunjuk rasa juga menyerang kedutaan besar Prancis di Burkina Faso karena diduga menyembunyikan presiden yang digulingkan.

Para pendukung pemimpin kudeta di negara Afrika barat itu menuduh Prancis menyembunyikan presiden sementara yang digulingkan, tuduhan itu dibantah keras oleh otoritas Prancis.

Video di media sosial menunjukkan penduduk dengan obor menyalai di luar perimeter kedutaan Prancis, dan gambar lain menunjukkan bagian dari kompleks terbakar. Di kota terbesar kedua Burkina Faso, Bobo-Dioulasso, massa yang marah juga merusak Institut Prancis.

Keberadaan Damiba tetap tidak diketahui tetapi Kementerian luar negeri Prancis mengeluarkan pernyataan tegas. "Kami secara resmi menyangkal keterlibatan dalam peristiwa yang terjadi di Burkina Faso. Kamp tempat pasukan Prancis bermarkas tidak pernah menampung Paul-Henri Sandaogo Damiba, juga kedutaan kami," katanya. ● **gul**